

Prüfungserfolg bei der Appenzeller Kantonalbank

Zwei Mitarbeiter der Appenzeller Kantonalbank (APPKB) durften vor kurzem ein eidgenössisches Diplom in Empfang nehmen.

Mit viel Ausdauer absolvierten die beiden Anlageberater Markus Koller und Sandro Schwab im Anschluss an den Studiengang «Finanzberater IAF» den Lehrgang zum «Finanzplaner mit eidg. Fachausweis» und schlossen diesen erfolgreich ab.

Die APPKB gratuliert Markus Koller und Sandro Schwab zu diesem Erfolg und wünscht ihnen weiterhin viel Erfolg und Freude bei der Arbeit.